



# Líderes estatales de Morena cierran filas con Claudia

La exmandataria capitalina **comenzará su primera semana de precampaña electoral en Boca del Río, Veracruz, y posteriormente irá a Tabasco y Chiapas**

**SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

A unos días del arranque de la precampaña electoral, la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, se reunió con líderes estatales para definir su agenda de trabajo rumbo a la elección de 2024.

Cabe mencionar que Sheinbaum Pardo comenzará su primera semana de precampaña electoral en Boca del Río, Veracruz, y posteriormente en Tabasco y Chiapas, donde estará acompañada por aspirantes a diferentes cargos.

En redes sociales, la exmandataria capitalina publicó una foto con diversos compañeros de la Cuarta Transformación en los estados del país, y escribió: “unidos hasta la victoria”.

Entre los asistentes estaba el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado; la coordinadora de la Defensa del Voto de Claudia Sheinbaum, Esthela Damián Peralta, y el diputado federal Leonel Godoy, entre otros.

Por otro lado, Claudia Sheinbaum se reunió con Clara Brugada, precandidata al Gobierno de la Ciudad de México, y aseguró que hay unidad entorno a ella.

“Estoy segura de que encabezará los destinos de la capital del país”, indicó la exmandataria capitalina.

Mientras tanto, la virtual candidata presidencial felicitó a todos los que participaron en el proceso de la encuesta: Omar García Harfuch, Mariana Boy y Miguel Torruco, y al dirigente estatal de Morena, Sebastián Ramírez.



Asimismo, compartió una fotografía en la que se puede observar que a la reunión privada también asistió el jefe de Gobierno, Martí Batres, diputados locales, alcaldes y aspirantes a diversos cargos en la capital.

Al respecto, el jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que hay unidad entre Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, pues en la reunión y antes ya hubo pronunciamientos al respecto y una articulación de todos alrededor de la Coordinadora a la jefatura de Gobierno.

“La reunión de alguna manera fue para, digamos, dar a conocer esta etapa nueva que empieza en la Ciudad de México y esto implica que los diversos actores, componentes, fuerzas, en fin, se nuclean alrededor de Clara Brugada aquí en la Ciudad de México para ese proceso de transformación que inicia en esta nueva etapa”, indicó.

Martí Batres agregó: “Es interesante este hecho: tenemos una mujer a nivel nacional, una mujer en la Ciudad de México, es tiempo de mujeres. Lo hemos dicho, y esto es bastante significativo”.

En ese sentido, el mandatario capitalino resaltó la labor de Clara Brugada, ya que dijo que es una luchadora social y que durante su mandato en la alcaldía Iztapalapa atendió diversos problemas sociales y rezagos que ha arrastrado la demarcación por años, así como la creación de Utopías, los cuales son lugares deportivos.

Por la tarde de ayer, la coordinadora de Defensa de la Transformación abrió su canal oficial de WhatsApp, en el que informó que se está preparando para la precampaña grabando spots para televisión. ●

#### MARTÍ BATRES

Jefe de Gobierno de la Ciudad de México

“Es interesante este hecho: tenemos una mujer a nivel nacional, una mujer en la Ciudad de México, es tiempo de mujeres. Es bastante significativo”



ESPECIAL

La exmandataria capitalina Claudia Sheinbaum publicó una foto con diversos compañeros de la Cuarta Transformación en los estados del país y escribió: "unidos hasta la victoria".